

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
21/07/2014	DIARIO PULSO - STGO-CHILE	12	4	FORO "SANTIAGO 2041" IMAGINA Y PROYECTA LA CIUDAD DEL FUTURO



En 2041 Santiago cumplirá 500 años. FOTO: ALEJANDRA DE LUCCA V.

Foro "Santiago 2041" imagina y proyecta la ciudad del futuro

Bajo el eslogan "La ciudad se siente", se invita a imaginar la ciudad que se quiere hacia el futuro.

—Este martes se llevará a cabo la quinta versión de "Foro Santiago 2041, La Ciudad se siente". Un espacio ciudadano donde se invita a imaginar la ciudad que se quiere de aquí al año 2041, cuando se cumplan 500 años de su fundación.

Al encuentro llegarán representantes del mundo público, académico y privado que entregarán su mirada y los énfasis que a su juicio se deben considerar para construir una ciudad más armónica, sustentable y amigable con sus habitantes.

Esta iniciativa nació el año 2010 con una simple pregunta: ¿cómo será nuestro futuro?, mientras que en esta oportunidad el eslogan será "La ciudad se siente", dando cuenta del impacto que para las personas tiene el entorno donde viven y cómo esas personas viven su ciudad.

El foro que se realizará este 22 de julio en el Hotel W de Las Condes. Estará dividido en tres paneles, "Ciudad y Energía", "El Pulso de la Ciudad" y "Movilidad sustentable", con la participación de distintos especialistas, que darán conocer las tendencias que existen respecto a convivir de mejor manera con los espacios comunes y privados en grandes ciudades, y que se pueden aplicar en Santiago.

Los organizadores del evento son empresas que tienen dentro de sus principales desafíos la relación entre la ciudad y sus habitantes, como Siemens, IBM, Grupo Enerjis, Copsa S.A. y la Universidad del Desarrollo, entre otras entidades.

Como novedad, este año se incorporó al foro el premio "Santiago 2041, la Ciudad hacia los 500 años", con el objetivo de reconocer buenas prácticas e iniciativas urbanas, para promover la innovación en infraestructura, movilidad, espacio público, tecnología, energía y otras iniciativas ciudadanas que promuevan la interacción de actores públicos y privados, bajo una mirada sustentable que apunte a mejorar la calidad de vida de las personas. Las categorías que se crearon son "Infraestructura y Movilidad", "Comunidad y Energía" y "Ciudad Digital y Espacio Público" y "Categoría Ciudadana".

SUPLENTE FONDO

2010

Esta es la quinta versión del foro que busca generar debate sobre cómo debería ser la Santiago en los próximos años.